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Protokoll der ordentlichen Hauptversammlung des 
Fördervereins der Fritz-Leonhardt-Realschule e.V.  

              vom 27.01.2016 
 

Anwesend: 12 stimmberechtigte Mitglieder u. 1 Gast, 

  insgesamt erschienen 13 
 
Zeit: 19.30-20.45 Uhr 
Ort:   Fritz-Leonhardt-Realschule 

1. Begrüßung und Bericht über die Aktivitäten in 20 15 

Sitzungsleiterin Dr. Vera Stern begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. Die Einladungen wurden form- und fristgerecht den Mitgliedern zugestellt.  

Im Rechenschaftsbericht führt die 1. Vorsitzende die Aktivitäten des Vereins aus. Dazu zählten: 
� 26.01.2015: Jahreshauptversammlung 
� Beteiligung am „Tag der offenen Tür“ mit Kuchenbüffet 
� Sommerfest 2015 (Eisverkauf) 
� Teilnahme an der Abschlussfeier der Klassen 10 
� Nikolausmarkt (Ankauf der Restbestände von Weihnachtsgebäck) 
� Weihnachtsgottesdienst (Getränkeverkauf/Abverkauf Reste Weihnachtsplätzchen vom 

Nikolausmarkt)  

Der Verein hat zum 27.01.2016 = 125 Mitglieder. Es wurden 2 Vorstandssitzungen im Jahr 
2015 durchgeführt. 

Frau Dr. Vera Stern dankt allen ehrenamtlichen Helfern für ihre Unterstützung und Frau 
Grafenmüller für die stets gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit. 

2. Kassenbericht und Genehmigung des Protokolls 
 

Genehmigung des Protokolls 2015      Einstimmig 
 

Herr Gilke, Kassenwart, berichtet: 
Kassenbestände: Girokonto € 8733,89 

Sparbuch € 2.223,35 
Barkasse €    200,00 
Jugendbegleiter- und 
Haushaltshilfekonto     € 12.359,13  
 

Die Kassenprüfung durch Frau Yildiz bescheinigt die ordnungsgemäße Mittelverwendung und 
eine vollständige und nachvollziehbare Kontoführung. 
 

Einnahmen in 2015: Mitgliedsbeiträge 2.900,00 €, Spenden 1150,00 €, Bewirtungen 910,00 € 
(Sommerfest , Tag der offenen Tür und Weihnachtsgottesdienst) u. Umbuchung 
Gemeinkostenzuschlag seit 2010/2011 LHS für außerschulische Betreuung 3.200,00 € 
Ausgaben in 2015: Küchenzubehör 240,00 €, Hochseilgarten 200,00 €, 
Last man Standing 250,00 €, Rollboxen für den Technikraum 130,00 €, Road Sense 340,00 €.    
Herr Gilke berichtet ferner über die Ausgaben- /Einnahmenentwicklung beim Schulessen. Es 
besteht eine Differenz zu den Einnahmen in Höhe von 1800,00 € der nachgegangen werden 
müsste. 
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Über diese Thematik sollte mit der Küchenleitung Frau Röck, Frau Schmid-Rudolf und der 
Vorsitzenden des Fördervereins in einem gesonderten Termin diskutiert werden.  
 
Ferner wurde beschlossen, dass die Rhetorikkurse mit einem Betrag in Höhe von 12,00 € je 
Schüler gefördert werden und für den Besuch im Hochseilgarten je Kind ein Betrag in Höhe von 
7,50 € zur Verfügung gestellt wird. 

Frau Grafmüller bedankt sich für die unterjährige Unterstützung des Fördervereins, der es 
ermöglicht, außerschulische attraktive Angebote durchzuführen. 

3. Entlastung und Neuwahl des Vorstands 
 
Entlastung: 
 
Frau Gohl-Kümpfbeck bittet um Entlastung des Vorstands. 
Dem Antrag wird stattgegeben: Einstimmig 
 
Neuwahlen: 

Frau Gohl-Kümpfbeck wird zur Wahlleiterin bestimmt. Einstimmig. Die Wahl erfolgt durch offene 
Abstimmung per Handzeichen. Für die zu besetzenden Positionen steht jeweils nur ein Bewerber 
zur Wahl. 

1. Vorsitzende:  Frau Dr. Vera Stern   einstimmig gewählt 
2. Vorsitzender:   Herr Kurt Masen   einstimmig gewählt 
3. Kassenwart:  Frau Birgit Scherle   einstimmig gewählt 
4. Schriftführerin  Frau Bettina Model   einstimmig gewählt 

Die Gewählten nehmen die Wahl an.  
Der bisherige Kassenwart Herr Gilke sagt seine Unterstützung für die neu gewählte Kassenwartin 
zu. Die gesamte Vorstand und die erschienen Mitglieder bedankten sich bei Herrn Gilke für die 
jahrelange sehr gute Arbeit. 
 

4   Ausblick 2016, Anträge und Vorschläge 

Frau Lübcke, Lehrkraft bei der FLRS, stellt den Antrag die Einrichtung einer Leseecke zu 
unterstützen. Nach Durchsicht der von ihr mitgebrachten Prospekte ergeht einstimmig der 
Beschluss: „Die Einrichtung einer Leseecke wird mit einem Betrag in Höhe von 3500 € gefördert“.  

Ferner wurde einstimmig beschlossen, dass eine Anschubfinanzierung für eine Slack-Line-Anlage 
in Höhe von 3000,00 € erfolgen wird. Eine entsprechende Zusagen könnte die Schulleitung der 
Stadtverwaltung gegenüber abgeben. 

Seitens der Schule erfolgt der weitere Antrag auf Finanzierung eines Beamers mit einer 
Dokumentenkamera. Es wurde auch hier einstimmig beschlossen, dass diese Beschaffung mit 
einem Betrag in Höhe von 1200,00 € unterstützt wird. Falls Mehrkosten entstehen, sollte die 
Schulleitung auf den Förderverein zukommen. 

 
Frau Dr. Stern schließt die Sitzung um 20.45 Uhr. 

 

Protokollführer:   
(Kurt Masen 

 

Sitzungsleiter:  

(Dr. Vera Stern) 

Stuttgart, den 27.01.2016 


